
Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte hier.

Hallo und guten Tag,

aufgrund der Corona-Pandemie tagt der Stadtrat erneut unter besonderen

Bedingungen in der großen Stadthalle. Aber auch aus inhaltlichen Gründen

werden wir uns sicher noch lange an diese Sitzung erinnern:

Wir haben mit Jochen Kral auf unseren Vorschlag einen neuen Dezernenten für

Mobilität gewählt. Wir haben die Düsseldorfer Solaroffensive beschlossen. Wir

haben das nachhaltige Bauen zum neuen Standard für die Stadt gemacht. Wir

haben das Förderprogramm für Lastenräder auf den Weg gebracht.

Viele große und wichtige Schritte für die Verkehrswende und für unser Ziel der

Klimaneutralität bis spätestens 2035.

Eine Aussage passt zu den Themen der heutigen Ratssitzung ebenso gut, wie

zum beginnenden Bundestagswahlkampf: "Diese Zeit hat unsere Farbe"!

Dein*e

Angela und Norbert 

Düsseldorf, 29. April 2021 

THEMEN



Zum Antrag »

Solaroffensive Sonnenstadt
Düsseldorf

Mit  einer  Millionen  Tonnen  CO2-Einsparung

pro  Jahr  ist  die  Solaroffensive  einer  der

Hauptwege zur klimaneutralen Stadt bis 2035.

Alle  geeigneten  Dächer  und  Fassaden

städtischer  Gebäude  werden  bis  2025  mit

Photovoltaik  nachgerüstet,  bei  städtischen

Neubauten und Sanierungen wird Photovoltaik

Pflicht.  Bei  Verkauf  oder  Verpachtung

städtischer  Grundstücke  werden  PV-Anlagen

Teil  der  Ausschreibung  und in  B-Plänen  und

städtebaulichen  Verträgen  -  wo  immer

rechtlich möglich - zur Pflicht gemacht. Für

Antragsteller*innen  von  Bauanträgen  bei

Neubau  und  Dachsanierung  gibt  es  künftig

kostenlose PV-Beratung.

Foto: Pexels - Ali Madad Sakhirani

Zu den
Förderrichtlinien »

1 Millionen pro Jahr für
Lastenräder

Wir arbeiten weiter an der Verkehrswende in

Düsseldorf. Im Februar haben wir uns auf ein

Fördervolumen  von  einer  Millionen  Euro

geeinigt,  jetzt  haben  wir  auch  die  neue

Förderrichtlinie für Lastenräder beschlossen.

 Die  jeweilige  Förderhöhe  liegt  bei  50

Prozent  und  maximal  2.500  Euro.  Das

Programm startet im Juni.

Ökologisches Bauen: Energiesparen
und "Cradle to cradle"-Prinzip

Städtische  Neubauten  werden  künftig

grundsätzlich  nach  den  Standards  der

Deutschen  Gesellschaft  für  nachhaltiges



Zum Antrag »

Bauen  (DGNB)  geplant,  gebaut  und

zertifiziert.  Der  klimaneutrale  Betrieb  der

Gebäude und die Recyclingfreundlichkeit der

verbauten Materialien sind dabei zentral.  In

Pilotbauten  der  Stadt  soll  das  Cradle  to

Cradle  Prinzip  gelten  und  erprobt  werden.

Nach  dem  neuen  Technischen  Rathaus,  der

Feuerwache und dem Betriebshof in Wersten

sollen  in  Zukunft  mindestens  ein

Wohngebäude,  eine  Schule  und  eine

Sporthalle  danach  geplant  und  gebaut

werden.

Foto: Venlo C2C Rathaus

Zum Antrag  »

"FairtradeTown" Düsseldorf für ein
starkes Lieferkettengesetz in
Deutschland

Für  diesen  Antrag  konnten  wir  politische

Mehrheiten  jenseits  der  Kooperation  finden:

Die  Mehrheit  im  Rat  unterstützt  die

Forderungen der Initiative Lieferkettengesetz

und  appelliert  an  Bundesregierung  und

Bundestag,  ein  starkes  und  wirksames

Lieferkettengesetz  einzuführen,  das  sozial

verantwortliche  und  umweltfreundliche

öffentliche Beschaffung zur Regel macht.

Foto: Pixabay - Gerd Altmann

Mehr Ladestationen für E-Fahrzeuge

Mindestens  300  neue  Ladestationen  für

E-Fahrzeuge  sollen  in  Quartieren  mit  dem

größten  Bedarf,  insbesondere  in  den

Gründerzeitvierteln,  errichtet  werden.

Außerdem  soll  ein  Ring  aus

Schnellladestationen an Hauptzufahrtsstraßen

und beim weiteren Ausbau von Park-&-Ride-



Zum Antrag  »

Anlagen  (in  Kooperation  mit  den

Nachbarkommunen)  entstehen.  Der

Förderanteil für neue private Wallboxen wird

auf 60% - max. 2.000 Euro - angehoben.

Foto: Pixabay - Paul Brennan

Zum Blogeintrag »

Neuer Dezernent für Mobilität

Jochen Kral kennt die Stadt, die Region, die

Themen  und  Herausforderungen  der

notwendigen  Verkehrswende  für  Düsseldorf.

Dafür möchte er sich einsetzen und wir auch!

Deshalb freuen wir uns, dass der Bilker in der

Ratssitzung  einstimmig    gewählt  wurde  und

voraussichtlich  ab  Juli  als  neuer

Verkehrsdezernent agiert.

Herzlich  willkommen  und  auf  eine

erfolgreiche Zusammenarbeit!

We proudly recommend -
Grünfunk Podcast 

Im  Gespräch  mit  grünen

Kommunalpolitiker*innen  möchten  wir  Euch

die  Arbeit  des  Kreisverbandes  und  der

Ratsfraktion näherbringen. Aber nicht nur das

tagesaktuelle  Geschehen  steht  im

Vordergrund:  Wir  besprechen  auch

Grundsätzliches  zu  Partei,  Fraktion  und

Stadtrat – denn politische Bildung ist uns ein

RÜCKSCHAU & AUSBLICK

News & Tipps



Alle Folgen
Grünfunk »

Anliegen. Alle zwei Wochen – immer montags

–  gibt  es  eine  neue  Folge  mit  unseren

wechselnden  Formaten:  mit  "Auf  ein

Wort"   stellen  sich  Mitglieder  aus  dem

Kreisverband mit ihrer politischen Arbeit vor.

"Stadt.Rat.Grün. auf die Ohren" ist die Folge

nach  der  Ratssitzung  und  gibt  tiefere

Einblicke zur aktuellen Politik im Rathaus.

Moderiert  wird  der  Grünfunk  von  Stefan

Schmidt  und  Simon  Schütter.  Schickt  gerne

Feedback  und  Anregungen  an

podcast@gruene-duesseldorf.de

Alle Folgen hier »

Podcast zum neuen
Grundsatzprogramm von BÜNDNIS
90/DIE GRÜNEN mit Pegah
Edalatian und Hanna Forys!

Welche Visionen haben die GRÜNEN für  das

nächste  Jahrzehnt?  In  diesem  Podcast

diskutieren unsere Ex-Fraktionskollegin Pegah

und  Hanna  über  die  großen  Zukunftsfragen

unserer  Gesellschaft:  Klimaschutz,

Gerechtigkeit, Selbstbestimmung, Demokratie

und  Frieden.  Sie  blicken  dabei  jeweils  aus

ihren  persönlichen  Perspektiven  auf  die

Antworten, die das grüne Grundsatzprogramm

darauf gibt.

Hört mal rein!

Foto: Gruene

Zuwachs in der Geschäftsstelle

Seit Mitte April sind in der Geschäftsstelle der

Fraktion  zwei  neue  Gesichter  zu  sehen.

Praktikant Max Weiand  studiert in Düsseldorf

Medien-  und  Kommunikationswissenschaften.

Der  gebürtige  Saarländer  möchte  in  der



Zur Geschäftsstelle
»

Ratsfraktion nun Einblicke in aktive politische

Arbeit erhalten und diese aktiv mitgestalten.

Zudem  ist  jetzt  Bianca  Bernhard,  die  im

Sommer 2019 selbst noch als Praktikantin in

der  Ratsfraktion  war,  Teil  des  Greenteams

und  unterstützt  als  wissenschaftliche

Mitarbeiterin  die  Presse-  und

Öffentlichkeitsarbeit.

HERZLICH WILLKOMMEN! ❻❼❽❾❿

Foto: Unsplash - Kyaw Tun

Newsletter Abo »

GRÜNE News - abonnieren &
immer informiert bleiben! 

Kennst Du auch unseren zweiten Newsletter?

Der  Newsletter  infoGRÜN  der  Partei

informiert über Termine, beinhaltet Hinweise

zu Aktionen und die wichtigsten Neuigkeiten

im  politischen  Leben  in  Düsseldorf.  Melde

Dich  an  -  wähle  im  Anmeldeformular

infoGRÜN.

FR, 30.04.2021, 18 – 20 Uhr AK Verkehr - digital

MO, 03.05.2021, 17 – 19 Uhr Fraktionsversammlung / FraVers - digital

MO, 03.05.2021, 19 – 21 Uhr AK Wohnen - digital

Do, 06.05.2021, 17 - 18.30 Uhr AK Emanzipation - digital

Do, 06.05.2021, 17 - 18.30 Uhr AK Sport - digital

TERMINE // SAVE THE DATES!


